

Hautes-Alpes

dl Queyras : un pôle d'activités pour regrouper les professionnels

Dimanche 17 juillet, le pôle d'activités Guil Azur sera inauguré. Regroupant sept professionnels aux activités diverses, il est l'initiative d'un père et de son fils.

Par **Le Dauphiné Libéré** - 16 juil. 2022 à 06:02 | mis à jour le 18 juil. 2022 à 16:30 - Temps de lecture : 3 min



De gauche à droite : Frédéric et David Monnet, père et fils, à l'origine du projet. Photo Le DL /Valérie CAUVIN

Il y a un peu plus d'un an, une petite échoppe de produits alimentaires voyait le jour sur le bord de la route, dans une bâtisse fermée depuis des années. Début 2021, après un an et demi de travaux, la boutique initiale est devenue un pôle d'activités regroupant des professionnels travaillant à l'année. Il sera inauguré dimanche 17 juillet, à 11 heures.

Un initiative pour dynamiser le village

Dans le paysage économique du Queyras, Château-Ville-Vieille a une configuration un peu à part, avec des hameaux éparpillés de part et d'autre du Guil. La commune fait partie de celles à qui les remontées mécaniques ont été supprimées, elle n'est pas non plus sur le Tour du Queyras, et pourtant c'est le centre névralgique du territoire, avec des commerces et des services qui y fonctionnent toute l'année, faisant fi du rythme saisonnier.

C'est dans cet esprit que Frédéric et David Monnet, père et fils, se sont lancés dans le développement de ce projet auquel ils croyaient dur comme fer : créer un ensemble regroupant différents secteurs d'activité avec des espaces dédiés, pourvu que leur fonctionnement soit pérenne et à l'année. Ce serait le pôle d'activités du Guil Azur, du nom emblématique de l'hôtel-restaurant voisin, et avec son accord. Le lieu de passage sur la route de la vallée des Aigues, Moline-en-Queyras et Saint-Véran, sur celle reliant le Haut-Guil se fait lieu où l'on s'arrête, certain qu'il y aura toujours quelque chose d'ouvert pour se dépanner, prendre un café ou discuter un moment.

Simplement par le bouche-à-oreille, les demandes ont afflué. Celles qui étaient dans cet esprit de la vie du village ont été retenues.

En juin, les travaux étaient terminés, que ce soit au niveau du bâtiment ou du parking juste devant le bâtiment. Les entrepreneurs ont pu s'établir et ouvrir au public. Ils sont à présent sept à y être installés, et d'ici peu le chiffre devrait passer à une dizaine car il reste trois locaux en cours d'attribution.

Un drugstore au cœur du Queyras

La première boutique à y être installée est celle des Monnet, Le Drugstore de Marguerite. C'est le temple du dépannage. David précise qu'il ne s'agit pas de faire de la concurrence aux magasins existants mais bien de trouver de tout pour dépanner les clients. Au départ, il s'appuyait sur sa production de miel et ses dérivés. Quand le restaurant, qui faisait tabacs, a fermé il n'y avait personne pour reprendre la licence, alors il l'a fait. Et de fil en aiguille, il a étoffé sa gamme en

s'adaptant aux demandes : le matériel de pêche, des produits automobiles, des câbles et autres petites choses pour l'informatique, de l'alimentaire, les jeux, un espace café, des boissons. Cet automne, il envisage de faire des actions ponctuelles avec des commandes de granulés pour le chauffage, histoire que les gens réservent et n'aient plus qu'à venir chercher leurs commandes.



D'autres professionnels dans les locaux

En plus du drugstore de Marguerite, six autres professionnels, tous en création d'entreprise, se sont installés et seront présents dimanche 17 pour l'inauguration.

Pauline Roux est la première à avoir investi les lieux, dès la mi-avril. Elle venait de créer sa marque et cherchait un lieu où disposer d'un atelier pour la fabrication de ses fleurs de Bach, et une boutique pour la commercialisation. Floriane et Alexis vont partager un cabinet de médecine chinoise. Saskia crée son cabinet d'étiopathie et ostéopathie. Sous l'enseigne L'onde bleue, Victoria propose des massages bien-être. Anne-Laure et Christian vont partager leur cabinet avec de la kinésiologie et guérisseur-magnétiseur. Et Jean-François Gely, Jeff Graphy, ouvre sa boutique avec ses clichés photographiques nocturnes du ciel du Queyras, et ses produits dérivés.

Château-Ville-Vieille

Guillestrois - Queyras



À LIRE AUSSI

Taboola Feed

[[EN STOCK]] Véhicules disponibles immédiatement chez votre distributeur, profitez-en !

Gamme Jeep 4xe | Sponsorisé

En savoir plus

Les mobilier de jardin invendus sont distribués presque pour rien

Mobilier de jardin | Liens de recherche | Sponsorisé

Kate Middleton : ce geste du prince William qui en dit long sur sa relation avec sa femme

Voici | Sponsorisé

En Juillet, profitez des offres à emporter sur Citroën C3

Citroën | Sponsorisé

En savoir plus

Marion Rousse : sa famille s'est agrandie

Voici | Sponsorisé

Combien vaut encore votre auto ? Faites le test ici.!

Payitless | Sponsorisé

En savoir plus

En Juillet, profitez des offres à emporter sur Citroën C3...

Citroën | Sponsorisé

En savoir plus

Vallée de la Drôme. Sur les bords de la Drôme, les gendarmes réservistes veillent

Le Dauphiné Libéré

Isère. Un randonneur retrouvé mort en Chartreuse

Le Dauphiné Libéré
